

NOVEDADES
QUINTANA ROO

Incoherentes políticas de AMLO

Producen desconfianza en los inversionistas...



POR FRANCISCO ARMAND

Son incoherentes las políticas del gobierno de AMLO. Las políticas públicas del país están afectando negativamente la confianza de los inversionistas, lo cual impacta las perspectivas económicas del próximo año, advirtió este jueves la agencia calificadora **Moody's**.

Sandra Beltrán, analista de la calificadora, señaló que la desconfianza de los inversionistas está repercutiendo en las compañías no financieras del país, lo cual se ve reflejado en los bajos niveles de inversión fija bruta y extranjera directa.

“La falta de coherencia de las políticas, que ha comenzado a socavar el sentimiento económico y la confianza de los inversionistas, frenará las perspectivas económicas de México hasta mediados o finales de 2020”, señaló en un informe.

Beltrán explicó que la preocupación en torno a la política económica ha disminuido el apetito de los inversionistas y ha provocado que la inversión fija bruta se esté debilitando, especialmente en términos de inversión extranjera directa.

La firma pronosticó, en un comunicado, que el crecimiento real del PIB para México se desacelere a 1.2% en 2019 y a 1.5% en 2020, por debajo del 2.0% registrado en 2018, en medio de una inversión privada persistentemente débil y una postura fiscal ajustada.

“La ansiedad por las políticas públicas de Andrés Manuel López Obrador, quien fue elegido presidente en julio de 2018 y asumió el cargo en diciembre, también disminuyó el sentimiento de los inversores”, escribió Beltrán.

El escrito también agrega que varios riesgos internos en el país añadirán tensión para los corporativos en los próximos años. “La preocupación en torno a la política económica ha disminuido el apetito de los inversionistas y la inversión bruta fija se mantiene relativamente estable, pero se ha debilitado, especialmente en términos de inversión extranjera directa”, explicó Sandra Beltrán, analista senior de Moody's, citada en el comunicado.

La firma indicó además que Petróleos Mexicanos enfrenta un entorno regulatorio y legal incierto, mientras que su débil perfil de liquidez le impide impulsar sus inversiones de capital.

La ausencia de mayores reformas a los sistemas de pensiones de los estados incrementará el gasto y presionará las finanzas de las entidades en los próximos cinco años, fecha en la que se prevé que se agotarán por completo los fondos de reserva, advirtió Moody's Investors Service.

La agencia destaca que, si bien casi todos los estados en México han implementado reformas paramétricas durante la última década a sus sistemas de pensiones, sus impactos se materializarán en los próximos 5 a 10 años. “A pesar de estas reformas, los sistemas públicos de pensiones, que se encuentran principalmente bajo un sistema de beneficios definidos, se verán presionados en los próximos cinco años, ya que los fondos de reserva de pensiones actuales se agotarán por completo”.